

**Mit Arizona sind  
Kranke vor allem  
Verdächtige.**

**Mach mit beim  
Generalstreik am  
31. März!**



*Wie wird gestreikt?*



# Die heile Welt von Arizona existiert nicht.

## Und wenn Sie krank werden?

- Sie laufen Gefahr, **bei der geringsten Verfehlung bestraft zu werden**: von einem Verlust von 10 % Ihrer Zulagen bis hin zu einer vollständigen Sperre.
- Sie haben erst **nach 8 Wochen der Arbeitswiederaufnahme erneut Anspruch auf den garantierten Lohn**, statt wie bisher nach 2 Wochen.
- **Das Verfahren wegen höherer Gewalt aus medizinischen Gründen beginnt bereits nach 6 Monaten**, statt wie bisher nach 9 Monaten.
- Sie **müssen sich beim Arbeitsamt anmelden**, wenn Sie noch arbeiten können.
- Sie riskieren **einen Rentenmalus**, der von 2 % (bis 2030) auf 4 % (bis 2040) und 5 % (ab 2040) ansteigt.

↪ **Krank zu sein, wird kaum geduldet. Und wenn Sie krank sind, werden Sie zur Arbeit gedrängt.**

### Ein Beispiel

Jonathan (30) wird die Arbeitsbelastung zu viel und wegen eines Burnouts hört er auf zu arbeiten. Vor lauter Papierkram vergisst er, ein Dokument auszufüllen und verliert 10 % seiner Zulagen. Nach einigen Monaten fühlt er sich bereit, wieder arbeiten zu gehen, aber eine angepasste Arbeit ist nicht vorgesehen und er kann sie nicht erzwingen. Er nimmt daher die Arbeit mit denselben Aufgaben wieder auf. Nach drei Wochen erleidet er einen Rückfall und erhält nur noch Krankengeld, da die Arizona-Regierung entschieden hat, dass er mindestens acht Wochen hätte arbeiten müssen, um wieder Anspruch auf den garantierten Lohn zu haben. Am Ende ist Jonathan fast ein Jahr lang krankgeschrieben und riskiert daher einen Rentenabzug, wenn er in den Vorruhestand geht.

